

Question présentée par le député :

M. François Lefort

Date de dépôt : 12 mars 2015

Question écrite urgente

Où en est le Conseil d'Etat dans la planification des bâtiments scolaires pour le cycle d'orientation et le postobligatoire ?

Durant les travaux de commission sur le projet de loi 11264 ouvrant un crédit d'investissement pour construire l'école de commerce des Fourches de Frontenex, le conseiller d'Etat d'alors avait fait état des bâtiments scolaires pour le cycle d'orientation et le secondaire postobligatoire planifiés¹, en sus de l'école de commerce de Frontenex, jusqu'en 2025, à savoir :

- l'école de culture générale IV à Meyrin ;
- l'école de culture générale Ella-Maillart aux Cherpines ;
- le centre de formation professionnelle santé social ;
- un collège dans la région de Vandœuvres-Pallanerie.

Le Conseil d'Etat peut-il nous donner l'état d'avancement de chacun de ces projets et les échéances les plus probables pour leur ouverture aux élèves ?

Je remercie le Conseil d'Etat par avance de la diligente réponse qu'il voudra bien apporter à cette question écrite urgente.

¹ Rapport de la Commission des travaux chargée d'étudier le projet de loi du Conseil d'Etat ouvrant un crédit d'investissement de 82 122 000 F pour la construction de l'école de commerce de Frontenex à Chêne-Bougeries – Genève et pour le transfert des activités sportives du terrain des Fourches : <http://www.ge.ch/grandconseil/data/texte/PL11264A.pdf>